

## **El PRC pide al Ayuntamiento que apoye la construcción de una zona de picnic y dote de iluminación el parque de La Penilla**

*Los regionalistas solicitarán en el próximo pleno que el Consistorio pade el parque “a la mayor brevedad”*

*Santa María de Cayón, 22 de septiembre de 2022*

El Partido Regionalista de Cantabria en Santa María de Cayón ha pedido al Ayuntamiento que apoye la construcción de una zona de picnic en el entorno del parque de La Penilla, en la zona próxima al río, para lo que ha solicitado a través de una moción la aprobación de la memoria elaborada a tal fin.

La portavoz regionalista y diputada regional, Ana Obregón, ha señalado que la propuesta tiene como objetivo “completar la oferta de actividades turísticas y de ocio” en el municipio y mejorar los servicios ofrecidos, así como “promover un turismo y ocio de calidad imprescindible para el desarrollo económico y social del pueblo”.

De esta manera, la adecuación de esta zona verde supondrá la creación de “un espacio de encuentro social al aire libre” del que se beneficiarán tanto vecinos como visitantes.

Según la memoria explicativa, los trabajos comenzarán con la retirada de la capa vegetal, donde se instalarán las dos barbacoas y el mobiliario urbano, y con la formación de dos soleras en las que se ubicarán las parrillas construidas con piedra de mampostería.

Asimismo, se colocarán dos mesas de picnic de hormigón imitación a madera antivandálica, resistente a todas las condiciones climáticas. Por último, y para garantizar la limpieza, se dispondrán de un conjunto de papeleras.

El plazo de ejecución de la actuación será de dos meses y el presupuesto inicial, que correrá a cargo de la Dirección General de Administración Local del Gobierno de Cantabria, es de 16.167,63 euros.

Asimismo, los regionalistas exigirán en el próximo pleno que el Consistorio dote a este parque de iluminación “a la mayor brevedad”.

El parque de La Penilla es uno de los lugares de ocio “más emblemáticos” y “transitados” de nuestro municipio y, sin embargo, carece de iluminación adecuada, “con la consiguiente falta de seguridad para los usuarios”, ha destacado Obregón.

La moción registrada se completa con la petición de proceder a la poda de los árboles, “ya que sus ramas han adquirido tal longitud que hay zonas en las que dificultan el tránsito de personas”.

Por último, los regionalistas también recordarán a la alcaldesa que el proyecto original del parque incluía el paso de agua como elemento de valor añadido, “pero que esta acción nunca se llevó a cabo”.

De esta manera, confían en que la Corporación apoye su propuesta para continuar poniendo en valor “un espacio tan simbólico e importante para la población de La Penilla y de todo el municipio en general”.